
 

 

 

第第１１６６００００回回    例例  会会    （（令令和和３３年年２２月月１１２２日日））    
本本日日ののププロロググララムム  第第６６ググルルーーププガガババナナーー補補佐佐  別別府府  洋洋吾吾様様にによよるる   

第第２２回回ククララブブ訪訪問問「「ククララブブリリーーダダーーシシッッププププラランン」」ににつついいてて   
前例会の記録（第１５９９回 令和３年２月５日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ３５名    ・出席率  ８９・７４％（出席免除者出席１名）  

・欠席者     ４名     荒川佳朗・中新 隆・恵谷龍二・山本茂雅の諸君  

・出席免除者   １名  光井 伸君  

１月１５日メーキャップ後の出席率   ８６・８４％➝１００％に補正  

1 月 31 日剣道大会参加、山本雅夫 ,三宅達夫 ,長鋪方隆 ,高橋剛吉 ,江原公平の諸君  

・ゲスト   な し     ・ビジター  堀 泰典様（笠岡ＲＣ）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１５年と３４９日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３４年と５４日に当たります。  

2 週間ぶりの例会です。1 月 31 日開催の少年剣道大会には、26 名の会員のご参加を頂き、無事終了

することが出来ました。当日前日と、大変だったと思います。青少年奉仕委員会メンバー及びお世話

頂きました皆様には、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

1 月 29 日、高齢者委員会が開催されました。 

・幹事報告 菊池ガバナー事務所より、2023～24 年度国際ロータリー第 2690 地区地区ガバナーとして

しんじ湖ＲＣの石倉貞昭氏を正式決定したというガバナーノミニー宣言が参っております。  

2021～22 年度地区ロータリー財団地区補助金奨学生及び、グローバル補助金奨学生の募集についてお

願いが参っております。  

新型コロナウイルスによる脅威が続いていることを受け、2021 年 6 月 12～16 日に台北で開催予定だ

った国際大会を、バーチャル行事として開催することとなりました。とのお知らせを頂きました。  

岩﨑ガバナーエレクト事務所より、次年度のＲＩ会長テーマは「奉仕しよう みんなの人生を豊かに

するために」との発表がありました。  

次年度会長宛に、アンケートのお願いが参っております。締め切り：２月１９日必着  

第６グループＩＭ開催について、ご案内の追加としてお知らせが参っております。  

平和構築と紛争予防月間リソースのご案内と、ロータリー財団室ＮＥＷＳをメールにて頂いておりま

す。近隣クラブからの例会変更のお知らせを倉敷中央・岡山南の２ＲＣより頂いております。  

(株 )クマヒラ様より、「抜萃のつづり」をご送付頂いており、本日に皆さまにお配りしております。  

・委員会報告 な し  

・配 布     週 報   ガバナー月信   ・食 事   エビフライカレー（財団ランチ）  

 ◎スマイル  
三宅達夫君  少年剣道大会、無事終了ありがとうございました。  

椋梨孝章君  剣道大会失礼いたしました。  

松田重雄君  剣道大会ご協力ありがとうございました。  

岡原 稔君  剣道大会お疲れ様でした。  

牧野真樹君  剣道大会ありがとうございました。  

 
ｈ 

小川隆則君  剣道大会に参加された皆様ご苦労様でした。  

福嶋啓祐君  剣道大会に職員の子供が複数参加させて頂きました。来年も宜しくとの事！  

江原公平君  三宅会長、牧野青少年奉仕委員長剣道大会ご苦労様でした。  

新井善久君  早退させて頂きます。   スマイル ２３，０００円  

●プログラム  新会員卓話 中濱康幸会員／佐々木敦会員  
中濱康幸君 

会社の成り立ちと自動車業界を取り巻く環境についてお話させていただきます。 

弊社、「株式会社 酒井ホンダ商会」は戦後の昭和 20 年代に現鴨方駅前付近で妻の祖父が自転車店を開業し 

たのが起源になります。その後、高度経済成長の折、先代に当たる現会長がＨＯＮＤＡのオートバイを販売し、 

昭和 47 年に四輪車の販売を手掛けるようになりました。後に、ホンダの販売店戦略の一環で現住所の里庄に「ホ 

ンダプリモ酒井」を出店したのが昭和 61 年になりますので、お陰様で今年 35 周年を迎えます。平成 18 年に更な 

る販売網の整理があり、現「ホンダカーズ笠岡 里庄店」となりました。 

自動車業界を取り巻く環境の変化は著しく、100 年に一度の変革期を迎えております。高出力・高性能から燃費・ 

安全性、そして最近は自動運転・電動化とユーザーの求めるものは変化してきており、脱炭素社会の実現に向け 

て電動化がさらに加速していくでしょう。 

一方で若者のクルマ離れは大きな問題であり、家族や自身が購入する車にも興味がなく商談にも同席されない方 

も多いです。さらに整備士を目指す若者が少なく、整備士不足という深刻な状況にもなってきております。 

佐々木敦君 

私は大阪万博があった 1970 年に笠岡で産まれました。そして笠岡小学校に入り、金光学園中・高と通い大学へと 

進学しました。親の会社を継ぐことなど考えてなかった私は、岡山のアパレル会社へと就職しました。その会社を 3 

年ほどで退職し、次の会社を探そうとしていましたが、すでに母が会社に籍を入れていました。 

日商産業有限会社は、ビルメンテナンス業を主業務として、会社や病院などの日常清掃業務などを受託していま 

す。また、ハウスクリーニングやエアコンの分解洗浄など掃除と名のつく大体の作業を行っております。 

私見ですが、この業界は非常に遅れていると感じます。５０年前から使用しているポリッシャーという機器を今だに 

メイン機器として使用しており、効率化が進んでないように感じます。業界の喫緊の課題は人手不足です。これを解 

消するには、外国人の労働者の雇用やロボット導入ではないかと思います。人手不足が深刻になる中、各メーカー 

からやっと様々な機器や ICT などが開発されつつあります。今後も人財不足が解消されることはないと思いますの 

で、様々な効率化を進めながら、少人数で最大のパフォーマンスが出来るような会社経営を目指します。 

中濱会員  佐々木会員、共に令和 2 年 9 月ご入会です。  

 次週以降のプログラム＆行事予定     

２／１２（金） プログラム委員会 １３：３０～（例会終了後） クラブ事務所にて  

２／１４（日） ４クラブゴルフ大会  ９：２１スタート 笠岡カントリー倶楽部  

２／１９（金） 第３例会  職場例会：萩原工業 (株 )里庄工場  

２／２６（金） 第４例会  ゲスト卓話  藤本 進司様（シルハ代表）  

   〃     第１回創立３５周年実行委員会 １９ :００～ 笠岡グランドホテル 光の間  


